

Diversity und Gesundheit: Untrennbar, unverzichtbar. Aspekte aus Qualitätsmanagement, Gleichstellung und Geschlechtersensibler Medizin

Anne Röhle, Ärztliche Mitarbeiterin, Stellvertretende Leiterin Medizinisches Interprofessionelles Trainingszentrum (MITZ)

Diversity, Gender, Barrierefreiheit und Co sind in aller Munde – die Auswirkungen deren Nichtbeachtung auf die Gesundheit im Allgemeinen und auf Patientensicherheit im Besonderen sind fatal.

In dem Workshop sollen zunächst die Wechselwirkungen, Ursachen und Folgen zwischen den Themen beleuchtet werden. Anschließend erarbeiten wir gemeinsam Möglichkeiten, wie die Berücksichtigung von Bedürfnissen und Bedarfen gelingt und somit zu einer verbesserten Gesundheitsversorgung aller Menschen führt.

Zur Person

Anne Röhle
Ärztliche Mitarbeiterin, Stellvertretende Leiterin
Medizinisches Interprofessionelles Trainingszentrum (MITZ)
Medizinische Fakultät Carl Gustav Carus
Fetscherstraße 74, 01307 Dresden

Stellvertretende Gleichstellungsbeauftragte
Medizinische Fakultät Carl Gustav Carus
Fetscherstraße 74, 01307 Dresden

E-Mail: anne.roehle@uniklinikum-dresden.de

Kurzbiografie

Medizinstudium in Dresden 2002 – 2009
Praktizierende ärztliche Tätigkeit 2010 – 2019
Seit 09/2019 wissenschaftliche Mitarbeiterin und seit 01/2022 Stellvertretende Leiterin des Medizinischen Interprofessionellen Trainingszentrums MITZ
Seit 02/2020 stellvertretende Gleichstellungsbeauftragte der Medizinischen Fakultät Carl Gustav Carus in Dresden

Anne Röhle studierte von 2002 bis 2009 in Dresden Medizin. Von 2010 bis 2019 war sie ärztlich-praktisch in der stationären Versorgung tätig. 2019 wechselte sie hauptberuflich in die Lehre an der Medizinischen Fakultät Carl Gustav Carus in Dresden. Ab 2022 übernahm sie die Position der stellvertretenden Leiterin des MITZ. Seit 2020 engagiert sie sich als stellvertretende Gleichstellungsbeauftragte der Medizinischen Fakultät. Im Rahmen des fakultätsübergreifenden Projekts virTUos der TU Dresden als auch drittmittelfinanziert forscht sie zu den Themen Barrierefreiheit und Diversität.

